

Contes à rebours : une septième nouvelle est commencée

vendredi 8 août 2008, par [Bruno](#)



Depuis le printemps 2006 et la fin de [Zéro Neuf](#), je travaille sur [Contes à rebours](#), un recueil de douze nouvelles (comme les douze mois de l'année). J'ai écrit la version 2 de quatre des six premières nouvelles : *Armistice* (novembre), *Souvenez-vous* (octobre), *L'écrivain public* (juin) et *Cinq centimes d'euro* (février). Je viens de commencer *Mes chers compatriotes*, qui correspond au mois de mai.

Mes chers compatriotes raconte la préparation du discours d'un candidat à la présidence de la république, dans l'après-midi du second tour. Pour l'instant, le projet de [L'aiguilleur](#) est mis de côté mais pas abandonné.